

Daniela Baumann

Daniela Baumann begann im Alter von sieben Jahren Klavierunterricht bei Mats Öberg an der Jugendmusikschule Winterthur und Umgebung zu nehmen. Früh hat sie ihre Leidenschaft für die Kammermusik entdeckt und seither in unterschiedlichsten Ensembles und Liedduos mitgewirkt. So bildet sie seit über 10 Jahren das Duo Flautastico mit der Querflötistin Janine Allenspach und musiziert regelmässig mit dem Tenor Yves Ehram.

Seit Herbst 2015 absolvierte sie an der ZHdK das PreCollege, den Bachelor of Arts in Music sowie den Master of Arts in Music Pedagogy in der Klavierklasse von Prof. Hans-Jürg Strub. Während des Studiums hat sie weitere wertvolle musikalische Impulse von Matthias Ziegler, Ulrich Koella, Christoph Berner, Hans Adolfsen und Simon Lepper erhalten.

Derzeit ergänzt sie ihre Ausbildung an der ZHdK durch das CAS in Musikphysiologie.